

## N.º 07 julio 2023

# BOLETÍN DE NOTICIAS

Esto es lo que hemos hecho **juntos/as**

**Consejero delegado:** Ciprián Rivas • **Elaboración:** Departamento de Comunicación • **Dirección:** Montse Salamanca • **Maquetación:** Joel Padilla •  
**Redacción:** Jon Fernández • **Fotografía:**

### Nos ponemos al día

¡No hemos parado en las últimas semanas! Desde encuentros importantes hasta citas a las que no podíamos faltar, estos días han estado repletos de emociones y nuevos proyectos. Lo que sigue igual en HECANSA es lo fundamental: seguimos trabajando juntos/as y mejorando cada día. ¡Te contamos las últimas novedades!

### GastroCanarias 2023

El 8º Salón Gastronómico de Canarias, promovido y organizado conjuntamente por la Institución Ferial de Tenerife (IFTSAU) y la empresa Interideas, fue una oportunidad para volver a poner en marcha nuestra Aula de Formación, donde alumnado, equipo y numerosos/as expertos/as colaboradores/as desarrollaron exhibiciones, charlas y demostraciones culinarias.

Tuvo lugar los días 23, 24 y 25 de mayo en el Recinto Ferial de Tenerife, donde Hoteles Escuela de Canarias apostó por seguir posicionando la marca HECANSA en el lugar de la innovación, la internacionalización y el desarrollo, promoviendo la sostenibilidad, la digitalización y la comunicación.

Además, un total de seis estudiantes formaron parte del 8º Campeonato de Jóvenes Cocineros de Canarias 2023 – Gran Premio Binter “La Cocina en Verde”, donde lograron imponerse como segundos y terceros clasificados/as.

### ¡Y llegaron las orlas!

Los pasados días 9 y 10 de junio, HECANSA celebró los actos de graduación de la promoción 2021 – 2023 en Gran Canaria y Tenerife. Los encuentros reunieron a familiares, amigos y estudiantes en un acontecimiento que acabó con más de cien nuevos/as profesionales titulados que pasarán a formar parte de los sectores turístico y hostelero.

También estuvieron presentes la consejera de Turismo, Industria y Comercio del Gobierno de Canarias, Yaiza Castilla, y nuestro consejero delegado, Ciprián Rivas, quienes destacaron la importancia de tener una formación de calidad en Canarias que apueste por la cualificación profesional y por la mejora del destino.

Gracias a la formación recibida en Hoteles Escuela de Canarias, todos los/as estudiantes tendrán la oportunidad de acceder al mercado laboral para organizar y controlar establecimientos de alojamiento turístico, organizar y dirigir la producción y el servicio en cocina, o dirigir y organizar la producción y el servicio de alimentos y bebidas en restauración. ¡Enhorabuena, profesionales!

### **Segunda edición de la Universidad de Verano**

Los días 21, 22 y 23 de junio celebramos la nueva edición de la Universidad de Verano de HECANS, esta vez en el municipio de Agüimes, en Gran Canaria. El encuentro sirvió como punto de debate para reflexionar acerca de los desafíos presentes y futuros a los que se enfrenta el turismo de Canarias, entre los que destacan la sostenibilidad o el patrimonio cultural.

Nuestro consejero delegado, Ciprián Rivas, fue el encargado de inaugurar el encuentro junto al alcalde de Agüimes, Óscar Hernández. Como un “camino a seguir hacia un sector turístico ejemplar, que contemple no solo la calidad de los servicios que se ofrecen, sino también los ámbitos que nos definen”, dio comienzo la cita que reunió a expertos/as del archipiélago y al alumnado de HECANS.

A través de un conjunto de actividades, charlas y debates, esta edición permitió aproximarse a algunos de los conceptos más sonados en la actualidad y que también se trabajan en las aulas, como son la sensibilización sobre los beneficios del turismo sostenible, la concienciación sobre el respeto del patrimonio cultural y local, la apuesta por nuevos productos turísticos que generen economía local y minimicen el impacto ambiental o la valorización del producto kilómetro 0.

El desarrollo de la Universidad de Verano fue posible gracias a la colaboración con varios/as expertos/as del archipiélago, que posibilitaron un intercambio de conocimientos e ideas sobre los retos y oportunidades del sector turístico y ayudaron a que la experiencia de los/as estudiantes de HECANS fuese provechosa y muy valiosa.

